

## **Frauenriege Reise 21. Juni 2014**

Da sich, wie jedes Jahr, alle Frauen streiten, wer den Reisebericht schreiben darf, fiel die Wahl wieder einmal auf mich! Ich war ja soooo glücklich darüber!

Elsie und ich sind in Hüntwangen eingestiegen und in Eglisau sind weitere 18 Frauen und ein lieber Hund dazu gekommen. Isabelle musste zu hause bleiben, weil ihre Tochter einen Unfall hatte!

Um 07.22 ist der Zug von Eglisau abgefahren, Richtung Innerschweiz!

Unsere Reiseleiterinnen, Rita Koster und Christiane Landolt haben uns herzlich willkommen geheissen! Sie erzählten kurz wie und wo und wie schnell wir umsteigen müssen und Christiane verteilte ihre feinen Suonen Guetzli und einen Prospekt von der Region Raten!

In Zürich sind wir umgestiegen in den Zug nach Zug! Das Wetter wurde immer schöner und wir konnten die Fahrt geniessen!

In Zug angekommen, stand schon der Bus bereit, der uns nach Oberägeri brachte! Sehr schöne Postauto Fahrt dem See entlang!

In Oberägeri erwartete uns Monika, die Schwägerin von Rita. Sie hat zum Teil die Führung zum Aussichtspunkt und Mittagessen übernommen!

Doch zuerst fuhren wir nochmals mit einem Bus nach Raten, herrliche Fahrt in die Höhe von 1077 m!

Bei schönstem Wetter, aber noch etwas kühl, gab es im Gartenrestaurant mit wunderbarer Aussicht, einen Kaffee und Gipfeli! Von den Reiseleiterinnen galt das Motto:

**WIR NEHMEN ES GEMÜTLICH...MIT GESTEIGERTER LEBENSFREUDE**

Nach zirka 1 Std, sind wir aufgebrochen auf unsere Wanderung! Gemächlich wanderten wir zuerst Wiesen entlang auf dem Panorama Weg Richtung Bruust! Später ging der schöne, gemütliche Weg durch einen Wald auf die Bruusthöhe!

Für unsere Sportsfrauen war das ein wenig zu gemütlich und sie wollten noch einen Umweg machen, damit sie etwas mehr gefordert sind!

Wir andern haben schon bald das Ziel erreicht! Nach dem Wald war der Blick auf Unter und Oberägeri, dem See und die Berge atemberaubend schön!

Dann kamen wir zu einer Hütte, wo schon das Feuer knisterte in zwei Cheminee! Pia und ihr Sohn haben uns ganz herzlich willkommen geheissen mit einem Aperol! Es war alles schön bereitgemacht mit Chips und Getränken! Eine tolle Überraschung!

Unsere Würste brutzelten schon auf dem Feuer, als sich die Sportlichen auch langsam zu uns gesellten!

Beim Essen und einem Glas Wein führten wir angeregte lustige Gespräche über Bruusthöhe, Brustumfang, Brustgrösse usw...

Wir hatten Zeit, um etwas zu sünnele oder denen wo es zu heiss wurde, zu schättele oder ganz einfach zu plaudern bei einem Kaffee!

Das war super, wie wir verwöhnt wurden von Monika und Pia! Wir bedankten uns herzlich, und langsam zogen wir weiter!

Wir wanderten wieder einen schönen Weg, einmal schmal an der Grümelhütte vorbei, dann auf etwas breiterem Weg mit der herrlichen Aussicht auf den Ägerisee! Nach zirka 1 Std haben wir Oberägeri erreicht!

Die ersten zog es schnell in ein Restaurant, doch Rita meinte, es wäre doch schön in der Badi am See zu sitzen! Sie fragte nach und wir durften dort im Restaurant etwas trinken!

Bevor wir richtig abgesehen sind geht ein Raunen durch die Frauen, wer kam denn da gelaufen? Es war Marco Rima mit seiner Tochter! Ich wollte ihn fragen, ob ich ein Foto machen darf, da nahm er einfach mein Handy und machte ein Selfie von ihm und mir!

Ich war so platt, dass ich nichts mehr sagen konnte, denn eigentlich wollte ich ein Foto mit ihm und unseren Frauen drauf!!!!...

Schon ein bisschen müde von der gesteigerten Lebensfreude fuhren wir im Bus nach Zug! Wir schlenderten durch die Altstadt an schönen Häusern und Gässli vorbei! Wir hatten fast 2 Std. Zeit zum Verweilen!

Die Gruppe, in der ich dabei war, spazierte am See entlang bis zum Hafen! Das Restaurant direkt am See war gut besetzt, doch schlussendlich fanden alle ein Plätzchen zum sitzen! Wir haben etwas kleines gegessen und getrunken! Das war ein gemütlicher Ausklang mit schönem Blick auf See und Berge!

Die andere Gruppe blieb in der Altstadt und auch sie haben etwas gegessen und getrunken!

Um 19.00 trafen wir uns am Bahnhof! Oh Schreck, die Konditorei mit der Zuger Kirschtorte hatte schon geschlossen!

Jemand machte sich schlau und brachte in Erfahrung, dass es einen kleinen Laden im Bahnhof gibt der die Kirschtorten von der Konditorei verkauft!! Also stürmten wir den kleinen Laden und kauften ihn fast leer, wenigstens die Torten!!!!... Glücklicherweise mit unseren Kirsch Torten für die Daheimgebliebenen oder als Souvenir von Zug, bestiegen wir den Zug nach Zürich!

Leider kamen wir alle etwas zerzaust in Eglisau an, weil die Schreiberin keine Zeit hatte ihren Haarlack zu gebrauchen, um schöne Frisuren zu machen! Sie musste Notizen machen!!!!...

Es war eine sehr schöne, gemütliche, tolle, lustige Reise! Das Wetter war super, nicht selbstverständlich bei diesem regnerischen Sommer!

Es heisst ja: Wenn Engel reisen lacht der Himmel!!!!... .Stimmt halt doch!!!!....

Vielen herzlichen Dank den Organisatorinnen Rita und Christiane!